

„Historischer Gastbetrieb“: Morgen Kür

Bozen – Morgen wird das Geheimnis gelüftet: Welcher ist „der“ historische Gastbetrieb Südtirols 2007? Stiftung Sparkasse, Denkmalamt und HGV zeichnen in einer „Gemeinschaftsaktion“ einen Gastbetrieb mit denkmalpflegerischer sowie gastronomischer Vorbildfunktion aus. Gefördert werden soll Bewusstsein für Erhalt und Pflege historischer Bauten. In der Schweiz gibt es seit 1997 einen ähnlichen Wettbewerb. Insgesamt waren zur ersten Ausschreibung des Wettbewerbs „Der historische Gast-

hof“ in Südtirol 25 Bewerbungen eingesandt worden, acht kamen in die engere Auswahl. Der Jury gehören der Präsident und der Vizepräsident der Stiftung Südtiroler Sparkasse Gerhard Brandstätter und Andrea Zeppa, die drei Denkmalpfleger Franz Caramelle (Innsbruck), Roland Flückinger Seiler (Bern) und Helmut Stampfer (Bozen), der Architekt Peter Plattner sowie der Präsident des HGV Walter Meister an. Die Bekanntgabe des heuer auszuzeichnenden Gastbetriebes erfolgt am morgigen Donnerstag.